



IBERDROLA

Madrid, 5 de abril de 2.001

Nos es grato poner en su conocimiento que con fecha de hoy, IBERDROLA ha resultado seleccionada para el suministro de energía eléctrica a Marruecos, tras participar, en competencia con otros agentes, en el concurso convocado por la "Office National de L'Electricité" (ONE), empresa responsable del suministro eléctrico en el Reino de Marruecos.

La potencia máxima a suministrar por IBERDROLA a través de la interconexión eléctrica entre España y Marruecos es de 260 MW, lo que puede suponer un volumen de energía superior a los 200 millones de kWh en los meses de abril, mayo y junio de 2001.

IBERDROLA, empresa ya consolidada como suministrador de energía eléctrica a Marruecos, ha exportado a este país un total de 400 millones de kWh durante el año 2000 y más de 50 millones de kWh en lo que va del 2001.

IBERDROLA, S.A.

El Secretario del Consejo de Administración.

Federico San Sebastián